

ACTA REUNIÓN 12 DE NOVIEMBRE 2024

1.- Presentación de las nuevas bajas e incorporaciones al equipo de la comisión:

Se presenta a Mara por parte de Ausolan en sustitución de Pepa, por baja maternal.

Se presenta a Alicia como la persona trabajadora de Ausolan en el Colegio, aunque causará baja en los próximos días y se espera una nueva incorporación en breve.

Causa baja como alumna Cecilia, ya que era de 2º de Bachillerato y ya no está en el Colegio, y se presenta y da la bienvenida a Mirian de 4º de la ESO, interna.

2.- Revisión de la propuesta del menú para este curso.

La gerencia presenta desde el Portalan el rotativo de 4 semanas que se ha creado para este curso. Desde la web se puede revisar en tiempo real.

Este menú está pendiente de modificaciones fundamentalmente en las guarniciones, y algún cambio de plato. Ausolan traslada a la gerencia los cambios aprobados para su revisión y aprobación definitiva.

Se confirma el rotativo de medias mañanas y medias tardes, la nueva incorporación del proveedor Maheso para mayor variedad de la propuesta de celíacos, en concreto tendremos varitas de merluza, peskitos de merluza, caprichos a la romana, nuggets de pollo y pizza prosciutto. Ausolan confirma que este proveedor todavía no está homologado, se espera que en la próxima semana se pueda homologar.

También se confirman que hemos homologado proveedores locales importantes para el Colegio como Pollos Oliva, Pinto (embutidos), Frutas Diego y el panadero local.

3.- Jornadas gastronómicas propuestas.

La gerencia presenta la propuesta de jornadas gastronómicas para este curso. Se realizará una al mes empezando en el mes de noviembre con la jornada italiana. Luego seguirá la de Navidad, vietnamina, colombiana, vigilia tunecina y de fin de curso.

4.- Retomar el proceso de medición de satisfacción mediante las encuestas.

Se retoma la última encuesta realizada y se decide enviar la primera de este curso antes de finalizar el 1er trimestre. Se enviará el día 10 de diciembre y permanecerá abierta hasta el día 20 de diciembre. Se enviará el enlace a la encuesta para poder añadir, quitar o modificar lo que consideremos. Tenemos de plazo hasta el día 25 de noviembre para enviar las posibles modificaciones. La semana del 25 al 29 se confirmarán los cambios definitivos.

5. - Ruegos y preguntas.





Gerencia Colegio San José AMPA San José Villafranca Gabinete de Comunicación

Cuando se ponen dulces caseros, que gustan mucho, incluir algún tipo de bebida, tipo zumo, actimel... para que "pase" mejor. De los dulces caseros la que más gusta es la magdalena.

Los bocadillos de media mañana o media tarde los que más gustan son, por este orden; jamón, queso, mortadela con aceitunas y salami. Se propone dejar solo estos 4 sabores, ya que con el resto se percibe que el pan se moja y no es agradable a la hora de comerlo.

Los alumnos proponen recuperar la "noche especial de los jueves". Ese día la cena es tipo pizza, hamburguesa, etc. y además se ponía dulce y cacao de postre.

Se propone poder repartir monodosis de sal en las comidas/cenas y azúcar en el desayuno por parte de los educadores aquellas personas que lo soliciten.

Se echa de menos mayor presencia de filetes en el menú en general (filetes empanados, cordon blue, etc.)

Proponen revisar las cenas porque se perciben como muy monótonas.

6. - Establecer fechas de la próxima reunión.

Se establece el próximo 21 de enero de 2025 para la próxima reunión de comisión de comedor a las 13:30 en la sala de juntas del Colegio.